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Г О Т О В Н О С Т Ь  N2 1
#  28 февраля— выборы в Верховный Совет РСФСР

Два дня осталось до выборов в Вер
ховный Совет Российской Федерации. 28 
февраля ангарчане придут на избиратель
ные участки, чтобы отдать свои голоса за
кандидата в депутаты от 398 округа, гене
рала армии Ивана Макаровича Волошина.

В цехе 17-19 НПЗ состоялось собрание 
рабочих и служащих. Оно после недолгих 
разговоров выдвинуло в состав избира
тельной комиссии члена партии В. П.
Болдонова, работника коксовой установки, 
операторов Н. Н. Баранову и 3. П. Ф и 
липпову. Комиссия сразу же принялась за 
дело.

Наши агитаторы Владимир Артемов и

Нина Максакова обошли квартиры семи 
домов 35-го квартала. Составили списки, 
заготовили приглашения и за неделю до 
выборов разослали их голосующим.

На вопрос, приходится ли агитировать 
жителей, ребята дружно отвечают, что с 
этим трудностей нет. Многие знакомы с 
И. М Волошиным по материалам газеты 
«Знамя коммунизма». А с теми, кто не 
смог этого сделать, беседуют: рассказы
вают биографию кандидата, о встрече с 
ним 12 февраля в ДК нефтехимиков.

В. ФЕДОРОВ, 
секретарь парторганизации цеха 17-19

НПЗ.

* * *
U A  ИЗБИРАТЕЛЬНОМ участке №  31, 

■расположенном в управлении СМУ-1, 
все готово к приему избирателей.

Ежедневно были открыты двери агит
пункта. Вовремя составлены и проверены 
списки избирателей. Взяты на заметку те, 
кто будет голосовать впервые, а также 
больные и престарелые, которые не смо
гут прийти сами в день выборов для го
лосования.

Кропотливая работа выполнена избира
тельной комиссией, агитколлективом. Все 
46 агитаторов — стабильный коллектив, 
каждый знает своих избирателей, да и их 
встречают, как добрых знакомых.

Возглавляет агитколлектив заместитель 
главного инженера СМУ Иван Федорович 
Федоришин.

Старший инженер сметного отдела На
талья Михайловна Мадзуренко — секре
тарь избирательной комиссии. Уже много 
лет участвует она в подготовке к выборам 
и их проведении.

В числе постоянных членов комиссии 
она назвала начальника планового отдела 
Людмилу Васильевну Глушкову, геодези
стов первого участка Нину Алексеевну 
Жерноклеву, Анастасию Федоровну Ко
решкову.

Не первый раз возглавляет избиратель
ную комиссию бригадир Владимир Ивано
вич Барков.

28 февраля избирательная комиссия а 6 
часов утра гостеприимно распахнет двери 
участка.

(НАШ КОРР )

НОВОСТИ
АНГАРСК: п у л ь с

НЕДЕЛИ

СОДРУЖЕСТВО  
ПРИНОСИТ ПЛОДЫ

РЕПОРТАЖ

ПОЗДРАВЛЕНИЕ 
ПОБЕДИТЕЛЯМ

ГК  КПСС, горисполком и ГК  ВЛКСМ  
поздравляют коллективы завода химре- 
активов, автоколонны 1948 и горбытком- 
бината, признанных победителями обла
стного социалистического соревнования 
по итогам 1987 года среди предприятий и 
организаций области. А также коллектив 
объединения «Ангарскнефтеоргсинтез», 
достигший наилучших результатов в 
области за 1987 год по производству то
варов народного потребления.

...В монтажно - заготовительной мастерской АМУ треста 
Сибмонтажавтоматика работали дети. Не правда ли, звучит 
непривычно) Тем не менее дети трудились. И весьма увле-

«

ВРУ Ч ЕН Ы
М ЕДАЛИ

Юбилейные медали «70 лет 
Вооруженных Сил СССР» вру
чены более чем 100 ветера

нам армии и воинам-интер- 
националистам, проживающим 
в Юго - Западном районе го
рода.

Для награжденных выступил 
самодеятельный ансамбль
«Красная гвоздика».

ченно.

— Наше деловое содруже
ство с подшефной школой 
№  9 в 19-м микрорайоне ус
пешно продолжается уже тре
тий год, — подчеркнул в бе
седе Александр Николаевич ' 
Суворов начальник управле
ния. — Заключаем договоры. 
В них оговаривается набор 
работ, которые могут выпол
нять школьники. Мы доволь
ны тем, как трудятся ребята.

В этот день в мастерскую 
прибыли после уроков на два 
часа производительного труда 
ученики 8«в» класса. Они со
бирали каркасные щиты. Де
ловито и сноровисто орудо
вали мальчишки гаечными 
ключами, затягивая болты.

— Нравится? — спрашива
ем у Сергея Морозова и 
Бориса Михалева.

Оба дружно кивают голова
ми. Затем Борис добавляет:

— Ведь это настоящая ра
бота, а не то, как были мы,

например, на электромехани
ческом заводе, — территорию 
убирали.

Да, в мастерских стараются 
обеспечить ребят интересным 
делом, развивающим их сно
ровку, опыт. Выгодно это и 
производственникам: не от
влекаются на несложный в 
общем-то монтаж высококва
лифицированные специалисты. 
Творческое и взаимовыгодное 
содружество приносит зримые 
плоды. За прошлый год 
школьники заработали почти 
тысячу рублей Эту сумму пе
речислили на текущий счет 
школы. С другой стороны, ре
бята непосредственно знако
мятся с конкретными рабочи
ми профессиями. В этом им 
помогают опытные специали
сты В. Кудимов, Л. Працко, Г. 
Чистополов и другие

Вообще к приходящим 
школьникам относятся здесь 
внимательно, предупредитель

но, с любовью Такое отноше
ние неминуемо отзовется в 
недалеком будущем. Тот же 
Сережа Морозов, например, 
мечтает стать железнодорож
ником. Разве не пригодятся 
ему для этого - получаемые 
уже сегодня серьезные навы
ки в слесарном, сверлильном, 
монтажном деле?

Добавим, что шефы обеспе
чили школу практически всем 
необходимым станочным обо
рудованием Стоят и использу
ются в школьных мастерских 
на полную катушку перфора
торы, дрели, дисковые и маят
никовые пилы, различные стан
ки.

Мы убедились, что пробле
му перестройки школы, кото
рую рассматривал февраль
ский Пленум ЦК КПСС, в АМУ 
треста Сибмонтажавтоматика 
понимают как руководство к 
действию.

О. ЗАРУБИН.
На снимке: ветеран труда

слесарь-монтанхник Геннадий 
Александрович Чистополов со 
школьниками.

Фото В МАКСУЛЯ

На. повестке 
оргвопросы

l i  тру* 
субе

Очередное заседание го
родского штаба трудовой 
вахты посвящено предстояще
му в апреле месячнику наи
высшей производительности1 
труда и коммунистическому 
субботнику, которые решено

провести в соответствии с по
становлением Иркутского об
кома КПСС.

Штаб рассмотрел планы 
проведения месячника и суб
ботника в Центральном и 
Юго-Западном районах горо

да. С сообщениями выступи
ли первые секретари райко
мов И X. Канарик и М. Р. 
Барсукова.

Рассмотрены планы работы 
редакции городской газеты 
«Знамя коммунизма» по под
готовке и освещению пред
стоящей кампании.

Утвержден график работы 
штаба на март и апрель, ре
шены другие организационные 
вопросы.

О  ВОПРОС РЕБРОМ

Где остальные?
В минувшие выходные дни на турбазе «Космос» прошел традици

онный конкурс «А ну-ка, парни!» среди комсомольских организаций 
управления строительства. Победила комсомольско-молодежная 
бригада имени 40*летия Великой Победы Евгения Грабаря,

На стройке три тысячи комсомольцев, 50 комсомольско-молодежных 
коллективов. Для выступления в конкурсе поначалу подали заявки 
12 команд. Выступили три. Две из СМУ-1 н одна из СМУ-5. Спра
шиваемся, где остальные?

С. Т Е Р П И Г О Р Е В ,  
внештатный корр.
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• Самофинансирование: опыт и проблемы
Коллектив п-о «Ангарскнефтеоргсинтез», работая в 1987 году ■ усло

виях полного хозяйственного расчета, самофинансирования и самооку
паемости, успешно справился с выполнением основных технико-эконо- 
мичесних показателей.

При росте товарной продукции по отношению к предыдущему году 
на 3,7 процента прирост чистой продукции составил 10,6 процента, при
рост прибыли 15 процентов, глубина переработки нефти выросла до 71,7 
процента. Это значительно выше, чем в среднем по отрасли. В 2 раза 
по сравнению с 1986 годом уменьшился выпуск нерентабельных видов 
продукции, убыток при этом снижен с 5,5 млн. руб. до 2,5 млн. руб. 
Непроизводительные расходы снизились с 6,1 млн. руб. в 1986 году до 
1,1 млн. руб. в 1987 году.

Продукция высшей категории качества составила в 1987 году 69,2 про
цента от общего объема продукции, подлежащей аттестации.

ЕРЬЕЗНОЕ внимание уделяется 
экономической учебе. С апре

ля 1986 года в Ангарском филиале 
ИПКнефтехим началась и продол
жается учеба с отрывом от п̂роиз- 
водства руководителей заводов, це
хов, служб, отделов, экономистов, 
технологов, механиков с привлече
нием специалистов объединения

В 1986— 1987 годах обучено около 
1200 ИТР. Думали, что такой круг 
специалистов затем передаст эконо
мические знания в массы и за счет 
этого будет проведена учеба с низ
шим звеном.

К сожалению, ожидаемого эффек
та не получили. При проведении 
экономической учебы в коллекти
вах многие еще не избавились от 
формализма. В помощь пропаганди
стам и слушателям сети экономи
ческого образования выпущены 
плакаты, памятки, пособия, но тяги 
к экономическим знаниям ни у ра
бочих, ни у ИТР низшего звена пока 
не чувствуется. Практика показы
вает, что серьезный интерес к зна
ниям у рабочих появляется с углуб
лением хозрасчета до уровня цехов, 
установок и бригад.

Г"| ЕРВЫЙ этап углубления внут-
■ ■ рипроизводственного хозрасче

та до уровня заводов и цехов меж
заводского значения был осущест
влен в первый год работы объеди
нения в условиях полного хозрасче
та.

С этой целью для подразделений 
объединения были разработаны 
дифференцированные экономиче
ские нормативы платы за фонды по 
приросту ФЗП  в зависимости от чис
той продукции и приросту ФМП в 
зависимости от прибыли, остающей
ся в распоряжении подразделения 
после уплаты за фонды.

Основными показателями для 
оценки работы подразделений ста
ли выполнение плана реализации с 
учетом поставок по договорам, тем
пы роста производительности труда.

Кроме того, для подразделений 
введены новые показатели: план по 
прибыли и чистой продукции (рас- 
четно).

Для осуществления хозрасчета на 
уровне цехов и заводов разработа
но новое положение о внутрипро
изводственном хозрасчете. Положе
нием предусмотрено образование в 
объединении резервов по ФЗП (до 
1 процента от общего ФЗП) и ФМП 
(до Ю процентов от общего ФМП) 
на случай непредвиденного ухудше
ния технико - экономических пока
зателей подразделения и необходи
мости оказания ему экономической 
помощи на короткий срок до вос
полнения задолженности.

Каждое подразделение при вы
полнении плана поставок с учетом 
номенклатуры увеличивает свой пла
новый ФМП на 7,5 процента, а при 
выполнении одновременно и плана 
поставок по объединению — на 15 
процентов

W  СТАНОВЛЕНИЕ нормативов 
*  для заводов сыграло положи

тельную роль: прирост ФЗП  заводы 
направили в резерв для повышения 
тарифных ставок и должностных ок
ладов своим работникам; прирост 
ФМП направлен на текущее преми

рование и на 13-ю зарплату.
Однако дифференциация норма

тивов без научного обоснования не 
устраивала заводы. Норматив при
роста ФМП за перевыполнение пла
на пО прибыли наряду со стремле
нием заводов к экономии и береж
ливости имело отрицательные сторо
ны — уменьшить план по прибыли, 
чтобы процент ее перевыполнения, 
а следовательно ФМП, был боль
ше; определенные сложности были 
с определением расчетной прибыли 
после уплаты за фонды.

С целью устранения этих недо
статков вновь созданной лаборато
рии технико - экономических иссле
дований было поручено просчитать 
несколько вариантов нормативов, 
более простых в применении и уни
версальных по Сути, чтобы они были 
применимы как для заводов, так и 
для цехов и чтобы нормативы мак
симально заинтересовывали коллек
тивы в повышении эффективности 
производства.

|_| А ОСНОВЕ годичного опыта
1 * работы объединения в услови

ях полного хозрасчета комиссией 
по совершенствованию хозяйствен
ного механизма для цехов и заводов 
на 1988— 1990 гг. разработаны и ут
верждены два универсальных эконо
мических норматива по приросту 
ФЗП и ФМП, создающих возмож
ность для осуществления второго 
этапа углубления внутрипроизводст
венного хозрасчета — перевода це
хов, установок и участков на кол
лективный подряд.

Поскольку суммарный объем 
чистой продукции заводов из-за 
внутризаводского оборота в 1,4 ра
за превышает объем чистой продук
ции объединения, то для всех за
водов установлен одинаковый нор
матив прироста ФЗП  за каждый 
процент прироста чистой продукции.

Чем выше коэффициент исполь
зования мощностей, тем выше при
рост ФЗП за каждый процент при
роста чистой продукции, т. е. пре
имущество отдается коллективам, 
максимально использующим свое 
оборудование — в справедливости 
такого подхода трудно сомневаться.

В основу норматива прироста 
ФМП положен новый принцип — 
повышение рентабельности произ
водственных фондов: за каждый
процент прироста рентабельности 
производственных фондов ФМП 
увеличивается на 5 процентов. Нор
матив также носит универсальный 
характер и может быть применен 
как для заводов, так и для цехов. 
Он стимулирует получение макси

мальной прибыли. Отпадает необхо
димость в установлении норматива 
платы за фонды, определении рас
четной прибыли и отчислений в 
госбюджет.

Разработка новых долговременных 
экономических нормативов для под
разделений объединения — еще 
один шаг на пути углубления хозяй
ственного расчета.

L J  АЗАЛОСЬ БЫ, нет преград
* * для перевода коллективов це

хов и установок на коллективный 
подряд: на большинстве произ
водств налажен достоверный учет 
всех видов потребления сырья, ма
териалов и энергоресурсов, а так
же готовой продукции; коллективам 
цехов розданы в их распоряжение 
ФЗП  и ФМП; разработаны показа- 

/ тели премирования за конечные 
1 результаты работы (поставки, при
быль, рост производительности тру
да); утверждены долговременные
экономические нормативы для це
хов и заводов; разработаны положе
ния о внутризаводском хозрасчете 
и коллективном подряде — осталось 
только провести разъяснительную
работу и экономическую учебу в 
коллективе и заключить договор на 
подряд между коллективом и адми
нистрацией.

О ДНАКО дело двигается мед
ленно, хотя у рабочих стремле

ние к переходу на коллективные
формы организации труда заметно 
увеличилось.

В чем причина?
Прежде всего в том, что договор 

о коллективном подряде предусмат
ривает обоюдную ответственность 
рабочих и руководителей, а это 
многих руководителей не устраива
ет, пугает, да и не укладывается в 
привычные рамки хозяйствования.

Чтобы преодолеть психологиче
ский барьер в сознании ИТР, ру
ководством объединения по ре
зультатам каждого квартала с ди
ректорами заводов, главными ин
женерами, главными специалистами 
проводится практическая учеба.

Перед ними ставятся конкретные 
экономические задачи, которые они 
должны решить и дать предложения 
по преодолению имевших место не
достатков и улучшению работы.
Q  ЭКОНОМИЧЕСКИМ уклоном 

стали проводить советы дирек
торов и оперативные совещания. Из 
опыта проведения этих занятий мож
но заключить, что теоретическими 
знаниями руководители владеют в 
общем-то неплохо, а до практиче
ского применения знаний еще дале
ко.

В вопросах экономии ресурсов ос
новной упор делается на разработку 
прогрессивных норм расхода и 
внедрение лицевых счетов экономии.

В 1987 году лицевые счета эконо
мии внедрены в нескольких цехах,
а причиной медлительности и неже
лания рабочих и ИТР целенаправ
ленно заниматься вопросами эконо
мии явилось отсутствие материаль
ных стимулов.

Получив право самостоятельно 
утверждать сметы по расходованию 
ФМП, большинство подразделений 
основную часть фонда направили 
на , текущее премирование и почти 
ничего не оставили для премирова
ния за экономию ресурсов. С 1988 
года в сметах ФМП подразделений 
предусмотрены значительные сум
мы на материальное поощрение за 
экономию ресурсов.

НАРЯДУ
АЛ LШ А Г  U  L

с расширением эконо
мических методов управле

ния много внимания уделяется и 
совершенствованию административ
ных методов, которые приобретают 
экономическую направленность. Под 
руководством заместителей гене
рального директора в объединении 
постоянно работают несколько опе
ративных групп с целью повышения 
эффективности производства"

В настоящее время заканчивается формирование плана производст
ва на 1989 год. Основываясь на опыте работы в 1987 году, с учетом 
продолжающегося углубления внутрипроизводственного хозрасчета в 
основном все подразделения стремятся взять напряженные планы, по
скольку от повышения эффективности работы в прямой зависимости 
находятся их фонды экономического стимулирования. Расширяется сфе
ра действия экономических методов управления, хотя на этом пути еще 
много трудностей,4 и прежде всего нравственно-психологического харак
тера.

Ф. СЕРЕДЮК,
заместитель генерального директора объединения

«Аигарсииефтеоргеингег».

На заседании бюро Центрального РК КПСС 
рассмотрен вопрос о работе партийной органи
зации СМУ-4 Ангарского управления строитель
ства в условиях перестройки.

Коллектив управления с начала пятилетки 
обеспечил увеличение темпов роста объемов 
строительно - монтажных работ и производи
тельности труда, одним из первых в управле
нии строительства перешел на коллективный 
подряд. В СМУ-4 активно работает со*ет трудо-

В бюро Центрального 
райкома партия

вого коллектива, такие советы созданы на всех 
участках. Проведены отчеты руководителей под
разделений перед коллективами, развивается и 
совершенствуется движение «Трудовой и обще
ственной дисциплине — гарантию коллектива».

Вместе с тем отмечено, что коммунисты СМУ 
не проявляют активности в поиске и реализации 
новых форм и методов партийной работы. Пар
тийное бюро не сумело обеспечить поворота в 
работе партийной организации по повышению 
авангардной роли коммунистов

Низка эффективность и результативность пар
тийных собраний и заседаний бюро, отсутствует 
контроль за выполнением принятых постанов
лений, критических замечаний и предложений. В 
партийной организации отсутствует система ра
боты с резервом кадров, проверки деловых, по
литических и моральных качеств резервистов, 
их учебы, стажировки и гласности. Низка партий
ная прослойка среди рабочих ведущих профес
сий, бригадиров, линейных и инженерно-техни
ческих работников. В 1987 году роста партийной 
организации за счет приема в КПСС не было.

В идеологической и идейно-воспитательной 
работе не изжиты старые подходы и привычные 
схемы. Системой экономического образования 
охвачена только четвертая часть рабочих. Еди
ные политдни проводятся не во всех бригадах. 
Наглядная агитация не мобилизует коллектив на 
осуществление экономической реформы, нет 
гласности социалистического соревнования.

Бюро райкома КПСС обязало партийное бюро 
(Коротченко А. П.) устранить отмеченные недо
статки, наметить меры по перестройке работы 
партийной организации и обсудить их на пар
тийном собрании СМУ.

Бюро обратило внимание секретаря парткома 
Першина А. С. на отсутствие должного руковод
ства деятельностью партийной организации 
СМУ-4 в условиях перестройки и обязало его 
оказать практическую помощь в устранении 
имеющихся недостатков.

Бюро обсудило вопросы, связанные с прове
дением предстоящих выборов в Верховный Со
вет РСФСР по Центральному избирательному
округу №  398.

НАСТАВНИК

В материалах февральского Пленума ЦК КПСС, 
посвященного перестройке средней и высшей 
школы, прямо говорится, что «к обучению и 
воспитанию учащейся и студенческой молодежи 
необходимо привлечь лучшие интеллектуальные 
силы общества, видных ученых, деятелей куль
туры, специалистов народного хозяйства».

— Кому, как неопытным рабочим, передавать 
накопленное молодежи! — говорит знатный 
строитель Ангарска Герой Социалистического 
Труда Николай Павлович Ступишин. — Я всегда 
с большим удовольствием иду в школы, в проф
техучилища, беседую с ребятами.

На снимке: Н. П. Ступишин на очередной
встрече в СПТУ.

Фото А. ВАСИЛЬЕВА.
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/Г ИНТЕРВЬЮ
— Думаю, фестиваль состо

ялся. Об этом говорят такие 
объективные факты, как весь
ма высокий исполнительский 
уровень участников, жанровое 
разнообразие, теплая, добро
желательная атмосфера кон
курса и присутствие достаточ
ного числа зрителей.

— Наверное, такие меро
приятия нужны городу!

— Ответ однозначный: не 
только нужны — необходимы. 
Они заставляют наполненно 
биться творческий пульс, по
зволяют ближе узнать и по
нять искусство земляков.

Наверняка после таких кон
цертов у кого-то . мелькнет 
мысль: стоит ли горевать о не
приехавших знаменитостях, у 
нас свои артисты какие! Голо
систые, душевные, искренние!

Честное слово, испытываешь 
гордость за город, слушая та
кие высокопрофессиональные 
коллективы, как народные ан
самбли «Весна» и «Аленушка», 
хор русской песни и ансамбль 
политической песни «Юность» 
ДК нефтехимиков, хор маль
чиков «Красная звезда» город
ского Дворца пионеров и 
школьников, духовой оркестр 
ДК «Современник».

А солисты Валентин Левчен
ко и Вера Сорокалетова, бар
ды Сергей Зиннер и Борис 
Храпов могут дать фору со
братьям по искусству и в 
центральных гооодах...

Нельзя не сказать добрые

Звучали песни 
военной поры

Начало сделано. Будет ли продолжение?
Два дня под сводами театрального зала Дворца культуры 

нефтехимиков звучала солдатская песня. Но солдатская — 
означало не только армейская. Диапазон представленных но
меров значительно шире — от мелодий гражданской войны 
до современных ритмов.

На вопросы, как прошел I фестиваль солдатской песни, 
о его плюсах и минусах отвечает член правления областного 
музыкального общества и жюри Б. М. Ямпольский.

слова в адрес ветеранов. Хор 
из ДК «Строитель» «Красная 
гвоздика», вокальные ансамб
ли «Ангарские кумушки» и «Си
ний платочек», солисты В. В. 
Соболь, В. И. Арыков, В. И. 
Замышляева, Ю. В. Кривошеев 
продемонстрировали творче
ское долголетие. Молодежи не 
мешает поучиться у них опти
мизму и сердечной молодо
сти. ,

— Кому принадлежит иници
атива проведения городского 
фестиваля солдатской песни!

— Насколько мне известно, 
инициатива проведения фести
валя принадлежит прежде все

го ДК нефтехимиков, в част
ности, Т. В. Бач+жой и отделу 
культуры горисполкома. Не
посвященному трудно пред
ставить, чего стоят устроите
лям такие масштабные меро
приятия. Дворцу культуры 
нефтехимиков, который и так 
живет напряженной творче
ской жизнью, по собственной 
инициативе пришлось взвалить 
на свои плечи и эту нелегкую 
ношу.

В то же время некоторые 
учреждения культуры не пред
ставили на фестиваль ни одно
го номера. Приходится сожа
леть, что ДК «Энергетик» и

«Зодчий» оказались в числе 
таковых.

Зачастую наши культучреж- 
дения действуют в рамках 
своих узковедомственных ин
тересов. Проблема эта суще
ственна, к сожалению, для 
культучреждений в целом.

— Все ли гладко было на 
фестивале! Или есть над чем 
подумать, сделать выводы!

— И думать, и делать выво
ды, конечно же, придется. 
Они в общем-то были сделаны 
сразу после завершения кон
курса. По горячим следам 
члены оргкомитета и жюри 
обсудили позитивные и нега
тивные стороны фестиваля.

— О недостатках коротко...
— Наверное, есть необходи

мость и в этом, дабы избежать 
их в будущем. Так, объявлен 
был один регламент двух фе
стивальных дней, а на самом 
деле программа второго дня

была изменена, не хватило 
места для заключительного 
концерта лауреатов. Тут мо:к- 
но вести речь об изменивших
ся обстоятельствах. Необхо
димо надежнее, серьезнее 
продумывать весь комплекс 
организационных вопросов

Отделу культуры ,как гово
рилось на обсуждении, нужно 
ответственней подходить к 
формированию жюри. Вклю
чать в него больше специали- 
стов-музыкантов, для объек
тивности по возможности при
глашать их из областного цент
ра.
 ̂ На сей раз работа жюри 
проходила в цейтноте. На под
ведение итогов фестиваля, 
оформление дипломов и гра
мот отводились считанные ми
нуты. Пришлось поэтапно, 
вразброс награждать победи
телей. А награждение, как из
вестно, один из важных мо
ментов творческого соревно
вания.

— И все-таки два минувших 
фестивальных дня стали для 
ангарчан событием!

— В этом не сомневаюсь. 
Не ошибается тот, кто ничего 
не делает. Первый городской 
фестиваль солдатской песни 
ждет своего продолжения. Бы
ло бы хорошо, если бы стал 
он традиционным .

А .СИДОРОВ, 
студент ИГУ.

Q  ДНИМ из важнейших мероприятий сильной социальной 
^  политики, намеченной партией в ходе перестройки, яв

ляется решение жилищной проблемы. Но партия не Дед 
Мороз, она не может подарить каждому квартиру к 2000 
году, она мобилизует народ на решение этой задачи, и от 
наших общих усилий зависит, выполним мы ее или нет.

П*! РОБЛЕМА крайне не
простая, решать ее при

ходится в условиях дефицита 
практически всех ресурсов, 
необходимых для строительст
ва жилья. Не хватает л^еталла, 
цемента, строительных ‘машин, 
кабельной продукции, трубо
проводов и многого другого, 
а прежде всего главного ре
сурса — рабочих рук.

нормах. Действующими доку
ментами устанавливается, что 
н а ' гектаре территории мик
рорайона при пятиэтажной за
стройке должно размещаться 
не менее 5300 квадратных 
метров общей площади жилья. 

Т умения архитекторов 
зависит, как расположить 

жилые дома, чтобы создать 
наибольшую плотность за-

руководящим органам, но и 
самой общественности.

Д А, в подготовке собра
ния должностными лица

ми были допущены ошибки, 
да, среди опасений жильцов 
были и резонные, но ведь бы
ли и надуманные, а то и про
сто вздорные.

Разобраться во всех этих 
вопросах должны были жиль
цы, собравшись вместе с ру
ководителями партийных, со
ветских органов и городских 
служб. Получилось ли обсуж
дение? Следует честно сказать 
— нет.

Любая дискуссия предпола-

Возвращаясь к напечатанному

НА ОСНОВЕ 
ТОЧНЫХ РАСЧЕТОВ

Поэтому оттого, насколько 
по-хозяйски рационально и 
экономно будут наличные 
средства использованы, на
сколько будут задействованы 
резервы, имеющиеся на мес
тах, зависит, будет сорвано 
выполнение программы или 
нет.

Если говорить о нашем го
роде, проблема встает кон
кретнее: сумеем ли мы так
распорядиться имеющимися 
ресурсами, чтобы 24 тысячи 
ангарчан, нуждающихся в жи
лье, получили квартиры!

Одним из важнейших ре
зервов, которые должны ис
пользоваться, является показа
тель плотности жилой застрой
ки Как и перед большинством 
городов, перед Ангарском 
встает проблема освоения но
вых территорий для жилищно
го строительства. Существую
щий резерв обеспечит нас на 
очень ограниченный срок.

Да, Сибирь большая, но для 
того, чтобы начать строитель
ство на левом берегу Китоя, 
до того, как встанут первые 
дома, нужно будет в каждый 
квадратный метр территории 
вложить не менее 40 рублей, 
и не в виде четырех «красне
ньких» десяток, а материали
зованных в сети водоснабже
ния, канализации, тепла, элек
троэнергии, очистные соору
жения, источники теплоснаб
жения, дороги и многое дру
гое, для чего требуются так 
недостающие нам ресурсы.

Необходимость строгой эко
номии нашла отражение в

стройки, и при этом обеспе
чить выполнение санитарных и 
противопожарных норм. А 
нормы жесткие, требуется 
предусмотреть необходимые 
расстояния между домами, 
расположить их так, чтобы 
обеспечивалась требуемая 
продолжительность солнечного 
освещения каждой квартиры.

D  СЕГДА ли застраивался 
Ангарск так, как следует? 

Нет, в городе есть места, где 
городская территория по ви
не проектировщиков попросту 
разбазаривалась. Есть такие 
микрорайоны, где намеченные 
проектом дома по разным 
причинам не были построены. 
С течением времени это за
былось, сложились дворы, 
привычные жителям. Стоит ли 
вмешиваться в сложившуюся 
застройку, ведь любое строи
тельство неизбежно причиняет 
неудобство живущим вокруг 
людям?

Примета дня — обществен
ное обсуждение проблем, 
возникающих в самых разных 
областях, не исключение и 
проблема уплотнения сущест
вующих микрорайонов.

В качестве инициаторов об
суждения выступают противни
ки застройки — жильцы ок
ружающих домов.

Одно из таких собраний— 
обсуждение строительства до
ма N3 23 в 13-м микрорайоне 
— прошло недавно в ДК 
«Бытовик». Следует признать, 
оно показало, что обращению 
с таким механизмом, как гла
сность и демократия, предсто
ит еще учиться, и не только

гает свободный обмен мнени
ями. Как минимум, нужно дать 
возможность высказаться оп
поненту. На деле же можно 
было Видеть, если можно так 
выразиться, опьянение демо
кратией. Обсуждение доходи
ло временами до накала поч
ти истерического.

Да, полно, так ли уж были 
ущемлены интересы жильцов, 
как казалось некоторым горя
чим головам? Стоял ли за их 
спиной народ во всем много
образии его забот и интере
сов, как они думали, или все 
же только жильцы конкретных 
домов?

Разобраться в этих вопросах 
не удалось потому, что ког
да одна из сторон не желает 
выслушать другую, заведомо 
считая, что владеет истиной в 
последней инстанции, — это 
не демократия. И если мы 
считаем, что плохо, когда та
кую позицию занимают руко
водящие органы, то не лучше, 
когда это делают жильцы.

Уплотнение существующей 
застройки, проводимое на ос
нове точных расчетов, обеспе
чивающих соблюдение норм, 
— одно из средств, которое 
позволит нам решить проб
лему жилья в условиях имею
щегося в стране дефицита ре
сурсов.

И отказаться от этого сред
ства, значит, обречь часть лю
дей, живущих сегодня в тяже
лых жилищных условиях, на 
дополнительные годы ожида-

Пьянство— из ж изни вон!

БРАЖНИКИ

иия.
Л. ГЛЕБКО, 

проектировщик.

I "  ОНИТ бражник самогон.
Сам пьет и других отрав

ляет зельем, извлекая барыш 
из своего преступного заня
тия.

Не задумываются бражники 
над тем, насколько созданный 
ими продукт потянет... А надо 
бы! Ведь не от количества и 
качества выявленной браги 
зависит ее цена, а от закона.

Как ни пытаются бражники 
скрыть незаконное ремесло, 
но «шило в мешке не ута
ишь».

Наибольшее число фактов 
самогоноварения выявляется 
при семейных дебошах. При 
вызове на семейный скандал 
в семью Судаковых, по адре
су: 11-10-14, было изъято пять 
литров браги. Ее изготовитель 
Александр Геннадьевич, рабо
тающий на керамическом за
воде, подвергнут штрафу в 
100 рублей.

На шум в квартире Попова 
Николая Алексеевича, рабо
тающего в РСУ «Китойлеса», 
была вызвана милиция. При
ехавший наряд определил на
личие браги. Попов подвергнут 
штрафу 100 рублей.

Немало фактов, когда оба 
супруга вместе изготавливают, 
а затем распивают изготовлен
ное зелье, не задумываясь о 
последствиях.

Супруги Ляльченко (15а-32- 
60), Галина Васильевна, рабо
тающая в РСУ зеленого хозяй
ства, и Юрий Васильевич, ра
ботающий в Иркутске-Сорти- 
ровочном, наказаны штрафом 
на сумму 350 рублей. За хули
ганство Ляльченко наказана на 
два месяца исправительных 
работ, а муж — на пять суток 
административного ареста.

Изготовила брагу Толмаче
ва Вера Леонтьевна (адрес: 
188-10-4), работающая в РСЦ 
Юго-Западного района. Напои
ла зельем сожителя, тот по
пал в вытрезвитель. Толмаче
ва подвергнута штрафу 100 
рублей.

В квартире Царенкова Ти
мофея Михайловича, работаю
щего в аварийной службе, 
хранилась фляга браги. За

свои действия понес наказание 
в виде 200 рублей штрафа.

В семье Богомановых (12-6- 
62) старший сын лечится от 
алкоголя, младший состоит на 
учете в ИДН. do время про
верки младшего в квартире 
обнаружена 3-литровая банка 
браги, которую мать «постави
ла на праздник».

Не подумал о плохом исхо
де поступка Середкин Михаил 
Михайлович, водитель Мегет- 
ской геологической экспеди
ции, который к дню рождения 
поставил 10 литров браги в 
ванной комнате. Ее нашел сын 
с друзьями; распили, после 
чего один подросток был гос
питализирован Хозяин браги 
подвергнут штрафу в 100 руб
лей.

При посещении квартиры 
Олейника Михаила Макарови
ча, работающего в горбыт- 
комбинате, обнаружен само
гонный аппарат, который хо
зяин «нашел» перед праздни
ком. За свою находку Олей
ник подвергнут штрафу в 100 
рублей.

Дочь Ужевко Евгении Федо
ровны, работающей на птице
фабрике, заявила, что к ней 
пристает пьяный сосед. При 
выяснении по данному факту 
у самой Ужевко в ванной об
наружена 15-литровая бутыль 
с брагой и самогонный аппа
рат. За незаконные действия 
наказана штрафом в 150 руб
лей.

За три литра браги под
вергнуты штрафу в размере 
100 рублей Минкина Галина 
Ильинична из РСУ Юго-Запад
ного района, Пономаренко 
Алексей Константинович с 
ТЭЦ-10, Калашников Анатолий 
Мартемьянович из МСУ-76, 
Артамонов Владимир Викторо
вич с ПРП Иркутскэнерго.

Любители спиртного нака
зываются. Не только те, кто 
сам производит это зелье, но 
и кто приобретает.

В. ДРИГО, 
начальник кабинета про

филактики медвытрезви
теля Юго-Западного РОВД.
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-ХОББИ? 
-ГОНКИ...

Пять лет назад в 
спортивно - техническом 
клубе ДОСААФ объеди
нения «Ангарскиефте- 
оргсинтез» создана сек
ция автокросса багги. 
Инициатором был про
раб СМУ-7 Сергей Ге
оргиевич Киренский. 
Сейчас он работает в 
ЖКУ объединения.
Здесь создают автомо
били своими руками.

В *986 году были сделаны 
из числа списанных учебных

автомобилей спортивные для 
трековых (ипподромных) го
нок. СТК ДОСААФ «Ангарск- 
нефтеоргсинтеза» располагает 
пятью автомобилями для ав
торалли, семью для трековых 
гонок и четырьмя спортивно
кроссовыми автомобилями
багги.

На Российских соревновани
ях по багги в прошлом году 
команда заняла 9-е место. В 
личном зачете 5-е место было 
у Владимира Михнюка В 1987 
году заняли 10-е место. В

Спорт

личном зачете 7-е место у 
Александра Онучина. Коман
да раллистов СТК ДОСААФ . 
«Ангарскнефтеоргсинтез» — 
3-кратный победитель област
ных соревнований.

На этой неделе команда 
спортсменов СТК нефтехими
ков принимает участие в тра
диционных соревнованиях по 
авторалли «Ангара-88» в 
Братске.

(НАШ КОРР.)
На снимке: на верхней сту

пени пьедестала' почета С. 
Киренский.

Фото В. МАКСУЛЯ.

Н е д е л я  здоровья
С 20 ПО 28 Ф ЕВРА Л Я  ПРОХОДИТ Н ЕД ЕЛЯ ЗДОРОВЬЯ ПО П РО ФИ ЛАКТИ КЕ

СЕРДЕЧНО- СОСУДИСТЫХ ЗАБО ЛЕВАНИИ

Повышенное артериальное давление 
является основным фактором риска в
1.25 млн. случаев ежегодных присту
пов коронарной недостаточности (ин- 
фаркт миокарда) и в 650.000 смер
тельных исходов в результате этих 
приступов.

Распространение артериальной ги
пертензии чрезвычайно высоко. По
вышение уровня артериального давле
ния отмечается у 15—25 процентов 
населения индустриально развитых 
стран. При повышенном артериальном 
давлении распространенность ишеми
ческой болезни сердца в 2,5 раза 
больше, чем при нормальном. Арте
риальная гипертензия увеличиваем 
причем существенно, риск сосудистых 
поражений и других органов. В ре
зультате повышения артериального 
давления увеличивается риск смерти 
в целом.

Исследованиями установлено, что у 
20—40 процентов больных с несомнен
ной артериальной гипертензией она

впервые выявляется при эпидемиоло
гическом обследовании.

Во многих случаях болезнь долгое 
время остается нераспознанной, н 
страдающие ею больные не лечатся.

Если учесть, что среди лиц, знаю
щих о наличии у них заболевания, 
адекватную терапию получают только 
30—40 процентов, то в целом ^ечится 
лишь небольшая часть (15—25 про
центов) больных артериальной гипер
тензией.

Эти данные подчеркивают важность 
поведенческого момента в борьбе с 
артериальной гипертензией. Лишь 30 
процентов случаев артериальной ги
пертензии вызывают наследственные 
факторы, остальные — связаны с по
ведением человека. Следовательно, на 
них можно влиять умелым санитарно
просветительным воздействием.

Следующий фактор риска К У Р Е 
НИ Е. Курящими считаются лица, вы
куривающие по крайней мере сигаре
ту в день.

Наблюдается тесная связь между 
курением и возникновением ишемиче
ской болезни сердца. Курение повы
шает риск развития этого заболева
ния.

Каждая выкуренная сигарета сокра
щает жнзнь человека. Вывод: боль
шой процент смертности наблюдается 
среди тех  ̂ кто начал курить в ран

нем возрасте. Особенно высока смерт
ность среди курящих в возрасте 45— 
54 лет, т. к. они более подвержены 
заболеваниям. Примерно в 80 про
центах случаев смерть курящих вы
зывается раком легких, бронхитом, 
эмфиземой легких, ишемической бо
лезнью сердца и другими заболева
ниями.

Заядлые курильщики погибают от
сердечно-сосудистых катастроф в
среднем в 48 лет, в то время как не
курящие — в среднем в 67 лет, т. е. 
курящие женщины сокращают себе 
жизнь примерно на .20 лет.

По данным Всемирной организации 
здравоохранения инфаркт миокарда у 
курящих развивается в 12 раз чаще, 
чем у некурящих.

Риск умереть от ишемической бо
лезни сердца уменьшается довольно 
заметно в течение первого года после 
прекращения курения и более посте
пенно в дальнейшем, так что через 
10 лет у бывших курильщиков угро
за возникновения инфаркта мифкар 
да снижается. Риск для курящих за
болеть ишемической болезнью серд
ца в молодом возрасте больше (по 
сравнению с некурящими в 2—3 раза), 
чем в старшем (в 2 раза). Курение^ 
как и высокое давление, лишннй 
вес, гиподинамия — основные факто 
ры риска в развитии сердечно-сосуди
стых катастроф.

т в  —as
СУББОТА, 27 февраля
I-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА

7.25 — «120 минут». 9.25 — XV зим
ние Олимпийские игры. Биатлон, Э с 
тафета 4x7,5 км. Хоккей Матч команд 
финальной группы, 12.35 — «В стра
нах социализма». Тележурнал. 13.05
— Сегодня в мире, 13.25 — «Для всех 
и для каждого», 14.00 — «В мире 
животных». 15.00— «9-я студия». 16.00
— Навстречу X IX  Всесоюзной конфе
ренции КПСС. Разговор по существу. 
Партком и перестройка. О совершен
ствовании роботы Донецкой партийной 
организации в новых условиях. 17.30
— Международный фестиваль теле
программ народного творчества «Ра 
дуга». (Ирландия). 17.50 — Минуты 
поэзии. 17.55 — Семейный экран. 
Худ. фильм. «Полоска нескошенных 
диких цветов». Вступительное слово 
писателя С. Соловейчика. 19.30 — 
XV зимние Олимпийские игры. Конь
кобежный спорт. 1000 м (женщины). 
Хоккей, Матч команд финальной 
группы.' 22.00 «Время». 22.35 — 
«Прожектор перестройки». 22.45
«В субботу вечером». Телевизионное 
шакомство. Евгений Евстигнеев, 24.00
— «Директор театра». Телефильм по 
одноактной комической опере В, А, 
Моцарта. 00.25—Новости.

2-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика, 9.15 — 
Телеобозрение «Перспектива». 9.55— 
«Телевизионный театральный абоне
мент» В. Шекспир. «Гамлет», 10.45
— «Живи, земля». 11.45—«Здоровье», 

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РКУ ТС К
12.30 -• «Диалог». Пассажирские пе* 
ревозкн на железной дороге.

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  МОСКВА
14.30 — XV зимние Олимпийские иг* 
ры. Горнолыжный спорт. Слалом 
(женщины), 15.00 — «Предчувствие 
любви». Худ, фильм с субтитрами, 
16.05 — XV  зимние Олимпийские иг
ры, ХоккеЯ, Матч команд финальной 
группы. 17.50 — «Для вас, автолюби
тели*. О новых формах техобслужи
вании автолюбителей Подмосковья. 
18.20 — Реклама. 18.25 — «КВН-88». 
Встреча команд Ивановского государ
ственного медицинского института и 
Башкирского сельскохозяйственного 
института. 20.30 — «Спокойной
ночи, малыши!» 20.45 — «Иг
рай, гармонь!» Ведущие — заслужен
ные артисты РС Ф С Р Г, и А, Заволо- 
кнны. Передача I я. 22.00 — «Время», 
22.35 — «Проже iOp перестройки*. 
22.45 — «Старшая <*стра». Худ, 
фильм. 00.20 —Экр.1 . ментально
го фильма, «Снежи;i <■„м с *.

В О С К Р ЕС ЕН Ь Е , 28 февраля
1-к программа 

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА
9.00 — Новости. 9.15 — Ритмическая 
гимнастика. 10.00 — Тираж «Спорт
лото». 10.15 — «Будильник». 10.45— 
«Служу Советскому Союзу!» 11.45 —- 
«Утренняя почта». 12.15 — «Моноло
ги хмурого человека». Док. фильм о

народном художнике Эстонской ССР 
И. А. Торне. 12.40 — «Музыкальный 
киоск». 13.10 — «Сельский час». 14.10
— «Здоровье». 14.55 — В гостях у 
сказки. «Серебряная пряжа Кароли
ны», Худ. фильм. Вступительное слово 
народной артистки СССР В. М. Леон
тьевой. 16.30 — «Перестройка: про
блемы и решения». Школа и 
жизнь. 18.00 — Мультфильмы. 18.20
— «Объектив». 19.00 — Минуты поэ
зии. 19.05 — Международная панора
ма. 19.50 — XV  зимние Олимпийские 
игры. Фигурное катание (женщины). 
Произвольная программа. 20.50 — 
«Нетерпение, или Как дела в кино?» 
Итоги киногода. 22.00 — «Время*. 
22.35— Концерт. X. Фелисиано (СШ А). 
23.30— Новости.

2-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА

9.00 — «На зарядку становись!» 9.20
— «Мамина школа». 9.50 — «Портре
ты» . И. Пущин. 10.50 — «Социология: 
вопросы и комментарии». Встреча 
социологов с коллективом Московско
го производственного объединения 
«Электрозавод» им. В, В. Куйбыше
ва, 11.30 — XV  зимние Олимпийские 
игры. Лыжный спорт. 50 км (женщи
ны). 12,55 — «Если вам за...» 13.40— 
XV  зимние Олимпийские игры. Боб
слей. Четверки. 44.25 — «Телевизион
ный музыкальный абонемент», «Об 
исполнительском искусстве». Передача 
4 я, 15,25 — «ИграД, гармонь». Веду
щие — засл. артисты РС Ф С Р Г. и А. 
ЗлволОкнны, Передача 2-я. 16.35 — 
«Лесные фиалки». Худ. фильм. 18.05
— Док. фильм. 18.25 — «Разбудите 
Мухина». Худ. фильм. 19.45 — Кон
церт Большого хора Гостелерадио 
СССР н государственного Малого сим
фонического оркестра СССР под уп
равлением народного артиста СССР 
Ю. Симонова. 20.40 — Док. фильм. 
21 00 — «Спокойной ночи| малыши!» 
21.15 — «Рисунки Достоевского». На
учно-популярный фильм из цикла 
«Отечества родные имена». 21.35 — 
Реклама, 21.40 — Международный фе
стиваль телепрограмм народного твор
чества «Радуга», (Ирландия). 22.00 — 
«Время». 22.35 — XV зимние Олим
пийские игры. Горнолыжный спорт. 
Слалом (мужчины). Конькобежный 
спорт. 1500 м (женщины). Лыжное 
двоеборье. Прыжкн с трамплина. Хок
кей. Матч команд финальной груп
пы. 2-й и З.й периоды. Передача из 
Калгари.

........ Ангарский молочный комбинат 
реализует по безналичному рас
чету стеклобутылку емкостью 
0,250 грамм по цене 15 коп. за 
1 бутылку. Обращаться по тел.:
2-35-49, г. Ангарск, ул. Мира, 32.

А Н ГА РС КИ И  Х Л А Д О КО М БИ 
НАТ реализует:

бочки фанерные-парафннирован- 
ные, емкостью 60 кг, по цене 50 
копеек за 1 шт.;

лотки металлические (нержаве-

ющие) по цене 1 р. 50 
шт..

Узнать: хладокомбинат, 
ра, 34, торговый отдел. 
2.35-60, 2-22-59. 

Мясоперерабатывающий 
«Ангарский» реализует:

к. за 1 .

ул Ми- 
‘ Тел.:

комбинат

Наименование ед. нзм. кол-во сумма
(рублей)

Желатин кг 511 4344
Корица » 2 10
Тмин » 89 290
Экстракт корицы » 1 17-50
Прессформа шт. 30 356
Тазики д-студня » 300 300
Форма д-ветчнны » 79 1726
Форма д*рулета » 107 778
Ящики для жаркого » 40 182
Боты в.вольтные » 3 15-30
Ботинки пар 82 901
Костюм брезентовый шт. 30 714
Костюмы брезентовые IUT. 20 398
Комбинезоны » 29 302
Накладка дверная » 60 29
Нарукавники р-б » 40 58
Нумераторы » 92 64
Очки газосварщика 9 16 16
Очки защитные » 35 44
Паранит КГ 100 61
Плащ брезентов. шт. 16 294
Пуговицы разные » 4340 130
Полукомбинезоны » 36 284
Ремни текстропные рази. шт, 189 215
Краска густотертая бежевая кг 175 И З

Ангарская бухгалтерская школа
объявляет набор в дневную и 
вечернюю группы по подготовке 
бухгалтеров. Комплектование
групп в феврале-марте. Начало 
занятий 14 марта. За справками 
обращаться по адресу: 665802, г. 
Ангарск, ул. Иркутская, 49, теле 
фон: 9-50-24.

ПРИГЛАШАЕТ «РАКУРС»
В клубе друзей кино «Ракурс» 

продолжается фестиваль об искусстве 
тайца. 27 февраля в 18.00 будет по
казан художественный фильм «Кро
вавая свадьба», снятый испанским 
режиссером Карлосом Саурой в содру 
жестве с балетмейстером Антонио 
Гадесом по трагедии Гарсиа Лорки.

28 февраля вы сможете увидеть 
фильм «Кармен» этих же авторов, 
в 18 часов.

10 марта по просьбам зрителей по
вторяется фильм режиссера Этторе 
Сколы «Бал», в 19 часов.

Ю, А Н Д Р ЕЙ Ч У К , 
председатель совет* клуба.

Утерянную трудовую книжку па имя 
Салтыкова Константина Ивановича 
считать недействительной (462)

О
Утерянный больничный лист 

№ 052531 на имя Слайковской Любо
ви Михайловны считать недействи
тельным. (454),

О
Утерянную трудовую книжку на имя 

Тырышкина Николая Васильевича счи
тать недействительной.

(523).

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

2 марта в 18 час. в зале засе
даний Юго - Западного райис
полкома состоится очередное 
заседание факультета доброволь
ных народных дружин. Пригла
шаются командиры, начальники 
штабов ДНД, СДНД, ОКОД, со
веты опоп.

Деканат,

КИНО
левый.
21-50.

17.30 (удл.), 19-40 (удл.),

В И Д ЕО К А Ф Е  «Ю НОСТЬ* -  Золо
той ключик, П, |3( 15, Взломщик.
17.

«М ИР» — Полет над гнездом ку
кушки (2 серии). I I ,  14, 17. Десять 
негритят (2 серии). 20.

«РОДИНА» Семь самураев (2
серии). I I ,  14' 20. Тень воина (2 се
рии). 17.

Д К  Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  -  Стико. 15. 
17. Забытая мелодии для флейты (? 
серии). 19.

«ГРЕН А Д А » Верните бабушку. 
10. 12, 14, 16. Берег правый, берег

«ПО БЕДА» — Неизвестная женщи
на. 10, 12 14, 16, 18, 20, 21-50, 

«П И О Н ЕР» — Иван Васильевич ме
няет профессию. 10# 12# 14, 16. Танцор 
«Диеко* (2 серии), 18, 20-30, 

«О КТЯБРЬ» — Искатели приключе
ний. 13, 15 (удл.), 17-20, 19-10, 21.

«ЮНОСТЬ» —- зал «Луч» — Боль
шие гонки (2 серии). Ю, 14, 17-20, 20.

Зал «Восход» — Чучело (2 серии). 
9-50, Праздник Нептуна. 13, 15, 17,
19 (удл.), 21-20.

Д К  «Э Н ЕР ГЕТ И К »  — Неуловимые 
мстители 14.30

КТО ВЫ, ЛЕДИ АНГАРСКА?
8 марта 1988 года в ДК нефтехимиков проводится день 

ангарчанки.
Городской совет женщин и работники ДК нефтехимиков 

ждут вас, уважаемые ангарчанки, с детьми, родными и 
друзьями 8 марта в зрительном зале.

В этот день для вас:
в 11.00 — конкурс «А ну-ка, бабушки!» и «А ну-ка, девуш

ки!»;
в 15.00 — деловая игра-конкурс «Кто Вы, леди Ангарска?»;
в 17.00 — выборы самой симпатичной активистки города, 

которой будет присвоено звание «Мисс Ангарчанка».
В празднике примет участие 275-тысячный житель нашего 

города со счастливой мамой.
ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ЖЕНЩИН.

'  ДК НЕФТЕХИМИКОВ.

Городской и районный отделы 
народного образования, горком 
профсоюза работников просвеще
ния, коллектив учителей и уча
щихся школы № 10 выражают со
болезнование Жуковой Евгении Ф е
доровне в связи с тяжелой утратой 
— смертью мужа

Ж У К О ВА  
Геннадия Семеновича

Коллектив урса АУС скорбит по 
поводу безвременной смерти 

Ш И РШ О ВО Й  
Веры Петровны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ной
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